

# 5年生の様子



【4月11日 初めの集合写真】  
クラス全員揃っての集合写真。  
元気いっぱいの16人です



【5月8日初の調理実習】  
5年生になって家庭科が始まりました。初の調理実習では慣れない手つきながら協力して取り組むことができました。



## 【授業の様子】

国語や算数の時間ではグループ活動を中心に進めています。全員が自分の考えを伝えることができています。今年度より体育は5・6年合同となりました。人数も多くなり活動の幅が広がっています。また、異学年と交流しながら活動することで、お互いに良い刺激になっているようです。



### 【6月6日 木工の授業(図工)】

木工のパズル作りをしました。初めての電動系のこぎりに緊張している様子でしたが、慣れてくると全員が積極的に材料を切り分けられるようになりました。



### 【6月21日 裁縫の授業(家庭科)】

家庭科では、初めての手縫いに挑戦しました。針に糸を通したり、玉結び・玉留めをしたり、苦戦していましたが、集中して取り組んでいる姿が印象的でした。次のエプロン作りに向けて全員張り切っているようです。



【8月29日 図工 水彩画】

「ふるさとの水土里(みどり)をテーマに学校付近の自然を描きました。」

【8月30日 家庭科 エプロン作り】

エプロン作りが始まりました。今回からミシンの使い方を学習します。使い方の説明を食い入るように聞いていました。完成したエプロンを、調理実習や宿泊学習で使うのが楽しみなようです。



【9月2日 国語 どちらを選びますか】

「お出かけするなら、海か山か」を、理由と一緒に意見を伝え合いました。また、相手の意見に対する質疑応答の時間も設け、活発な話し合い活動ができました。



【9月3日 学活 栄養指導】

栄養士の黒川先生に五大栄養素について教えていただきました。後半はタブレットを使い、自分の普段食べているものの栄養について調べました。そして、バランスのよい食事のメニューは何か全員が集中して考えていました。